

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 19 Noviembre 2020 11:19 - Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 11:19

Escrito por webmaster

Visto: 499



La bandera Proeza Laboral, que otorga la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), le fue entregada al restaurante El Abra y la Cocina Central, ambos colectivos pertenecientes a la Empresa de Comercio, Gastronomía y los Servicios, por su destacado desempeño en el enfrentamiento y control de la Covid-19.

Durante el acto, el cual tuvo lugar frente al Museo Municipal con la participación de Zunilda García Garcés, primera secretaria del Partido; Liván Fuentes Álvarez, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, y Neala Santana Betancourt, funcionaria de la CTC nacional, fueron distinguidos los dos centros por su entrega y muestras de humanismo.

Estos no solo cumplieron con su objeto social en la etapa sino también elaboraron alimentos para las áreas en cuarentena y diversas comunidades; así como atendieron con esmero al personal médico que permaneció en la línea roja.

De igual manera fueron reconocidos La Cocinita y la atelier Ternura, ubicada en el céntrico Paseo Martí, por la ayuda a abuelitos que residen solos, entidades priorizadas y la confección de nasobucos, batas sanitarias y otros vestuarios indispensables para el personal de Salud Pública.

Reconocen al restaurante El Abra y la Cocina Central Sumario: Con la bandera Proeza

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 19 Noviembre 2020 11:19 - Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 11:19

Escrito por webmaster

Visto: 499
